

OFICIOS SIN GÉNERO ▶ El colegio Paradai organizó ayer la actividad 'Rompendo estereotipos' para demostrar que ningún trabajo corresponde a un género específico. Ocho profesionales, desde una médico a bailarines profesionales, hablaron con los más pequeños de sus experiencias y la importancia de creer en los sueños.

Paradai rompió los esquemas

POR: **Á.I.P.**
FOTOS: **XESÚS PONTE**

LOS NIÑOS esperaban expectantes la llegada de los profesionales. Lo único que sabían es que iban a venir un médico, un arquitecto, una enfermera, dos bailarinas, un camionero y un policía. Cuando entró el médico lo recibieron con aplausos y gritos de emoción. Era una mujer.

El colegio Paradai aprovechó ayer el Día Internacional de la Mujer para romper los estereotipos que rodean ciertos oficios. El centro educativo invitó a ocho profesionales de distintos campos para demostrar que el género no importa, solo el esfuerzo y la ilusión.

La arquitecta Silvia Díaz se mostró encantada con participar en esta iniciativa. «Es muy importante que tengan estos referentes», insistió. En su opinión, es en estas edades cuando los mensajes calan mejor. Tuvo la oportunidad de estudiar arquitectura en A Coruña cuando ya no era raro que lo hicieran las mujeres, aunque reconoció que en el pasado sí lo era.

Los niños quisieron saber cómo estos profesionales habían conseguido su trabajo. La médico habló de esfuerzo y dedicación, además de muchos años de estudio. La alcaldesa de Lugo, Lara Méndez, tuvo que describir todo el sistema electoral para explicar cómo obtuvo su puesto.

Paula Ben siempre estuvo interesada en los camiones. «A miña familia ten unha empresa», explicó ayer la camionera de 28 años. Por ese motivo le resultaba natural ser transportista. «Aínda hai moito home que che fai a vida difícil cando conduces», reconoció Ben.

A lo largo de la semana Carlos Chousa tiene que recordarle a algunos pacientes que él no es el doctor, sino el enfermo. «Le pasa a la gente mayor especialmente», comentó el enfermero. Resulta un poco violento porque gran parte de los médicos con los que trabaja



Ocho profesionales rompieron los esquemas ayer de los alumnos del colegio Paradai.

en el Hula son mujeres. La idea de hablar con los niños le pareció genial desde el primer momento. «Me quise sumar para mostrar una alternativa», confesó Chousa. Comenzó a trabajar como enfermero en campamentos de verano y muchos niños también solían llamarlo doctor.

Los uniformes tienen mucho éxito con los niños y la policía causó furor entre los alumnos de infantil. Muchos estudiantes de tercero y cuarto se interesaron en Gael Zarza, director de la escuela Gravitty, y Fernando Rois, bailarín clásico. Ambos explicaron los extraños caminos que les llevaron a la danza como forma de vida.

Los pequeños captaron el mensaje muy rápido. «El género no importa», dijo una niña en alto. Para muchos de los alumnos de Paradai no resultó una novedad ver a una camionera o un bailarín, pero no olvidarán en el futuro que con esfuerzo pueden conseguir lo que se propongan.



Alumnos del Ceip Paradai posan junto a los ocho profesionales delante de un mural.

Carmen
4º de primaria

Yo quiero ser bailarina, profesora o médico. Tuve que dejar baile por piscina, pero volveré el año que viene»

Antón
3º de primaria

Non me sorprende nada. Bueno, un pouco o da camioneira. De maior teño claro que serei futbolista»

Alba
4º de primaria

No sé muy bien lo que quiero ser de mayor, tal vez pintora. Me gusta mucho la pintura, tengo unos cuantos cuadros»

Suspendido un juicio en Lugo por el paro de dos magistradas

A.C.
✉ acoto@elprogreso.es

LUGO. El juicio que se iba a celebrar ayer en la Audiencia Provincial de Lugo por falsedad y estafa fue suspendido porque dos de las magistradas de la sección penal segunda, María Luisa Sandar Picado y Ana Rosa Pérez Quintana, secundaron el paro de diez a doce de la mañana.

Como esta sección está integrada por cuatro magistrados, al faltar dos no se pudo constituir el tribunal para el juicio.

Las juezas le comunicaron previamente al TSXG que iban a secundar el paro convocado con motivo del 8-M «en lucha para la superación de la discriminación laboral y desigualdad salarial entre hombres y mujeres».

Pulpería - Parrillada

ANA DE LUGO

JORNADAS DEL COCIDO

POR ENCARGO

PARA COMER LUGO Y PARA PULPO O XUGO

- Servicio a domicilio
- Comidas para llevar por encargo

Doctor García Portela, 15-17 • Lugo • 982 801 394